

Domínguez Brito y Ochoa de Echaguen planifican cooperación

Linares: Los presidentes de las federaciones de ajedrez de España y de República Dominicana, Javier Ochoa de Echaguen y Pedro Domínguez Brito, respectivamente, se reunieron los días 10 y 11 de este mes de julio en Linares, España, donde coordinaron planes de trabajo, entre los que se encuentran la participación de un jugador dominicano en el Campeonato Iberoamericano de Ajedrez a celebrarse en el mes de noviembre en México y la presencia en el primer trimestre del 2011, de técnicos de la Madre Patria para formar árbitros y entrenadores dominicanos. También la República Dominicana se comprometió a colaborar en el área del Caribe con la Federación Iberoamericana de Ajedrez, encabezada por Ochoa de Echaguen. Quedaron en carpeta posibles importantísimos acuerdos ajedrecísticos entre las ciudades de Linares y Santo Domingo.

”Nos sentimos muy satisfechos con los resultados de nuestra visita, que de seguro serán muy positivos para el ajedrez dominicano, además quiero resaltar las estupendas atenciones que recibimos de parte de las autoridades ajedrecísticas españolas y de la ciudad de Linares, a quienes hemos invitado a nuestro país para darle seguimiento a los planes que tenemos”, dijo Domínguez Brito.

En esos momentos se celebraba en Linares el Campeonato Nacional de España, sub 12, femenino y masculino, el cual se caracterizó por una impecable organización.

